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« Il sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per sapere 
se r i tenga consentaneo allo spirito dei temj)i? 
col progresso degli s tudi e coli'esigenza della 
v i ta moderna, il f a t t o che in quasi t u t t e le 
scuole di applicazione per gl 'ingegneri e se-
gna t amen te in quelle di Eoma , che dovrebbe, 
anche per i problemi tecnici che affat icano 
la Capitale, servire di modello a t u t t e le al-
t re , non siano ancora s ta te is t i tui te catte-
dre speciali per l ' insegnamento delle deriva-
zioni, delle bonificazioni e della navigazione 
i tal iana, che non possono essere approfon-
dite e i l luminate coll 'esame delle opere già 
eseguite nel l ' insegnamento generale dell' i-
draulica e delle costruzioni idrauliche. 

« Albertelli ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell ' interno, per conoscere se e quali 
provvediment i in tenda prendere contro i 
funzionari responsabili degli arresti compiuti 
a Sannicandro nella no t t e del 14 dicembre 
1919; e questo, dopo che la Sezione della 
Corte di appello di Trani, su conforme re-
quisitoria 20 giugno 1920 dei procuratore 
generale, ha con a t to del 23 agosto 1920 
assoluto per inesistenza di reato t u t t i i de-
nuncia t i dal l ' autor i tà di pubblica sicurezza 
per i t umul t i del 14 dicembre 1919. 

« Salvemini ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
commissario generale degli approvvigiona-
ment i e consumi alimentari , sul funziona-
mento del Consorzio granario provinciale e 
sull 'opera par t ig iana da esso spiegata, con 
concessioni abusive di generi, nelle ul t ime 
elezioni amminis t ra t ive . 

« Bosco-Lucarelli ». 

« I sottoscri t t i chiedono d ' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell ' interno, sulla condot ta inqualifica-
bile del prefet to di Messina du ran te i giorni 
del Congresso socialista colà tenuto . 

« Volpi, Bacci, Morgari ». 

• « Il sottoscri t to chiede d ' in t e r rogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell ' interno, e il ministro degli affari 
esteri, per conoscere quali aff idamenti siano 
s tat i dat i dal Governo degli Sta t i Uniti, per-
chè le operazioni sanitarie eseguite in port i 
del Begno dalle au tor i t à sanitarie i tal iane 
valgano agli effetti del rilascio della pa ten te 
sanitaria americana almeno quan to quelli che 

nei porti francesi, inglesi, belgi e olandesi 
vengono eseguiti semplicemente a cura di 
compagnie pr ivate di navigazione. v 

« Jacini ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non ri-
tenga equo estendere agli s tudent i militari 
del 1900 ancora alle armi e inscrit t i all 'Uni-
versità, i quali abbiano conseguito la licenza 
di scuola media superiore nella sessione di 
se t tembre e o t tobre 1920, il congedamento 
concesso a quelli che conseguirono la licenza 
nella sessione di marzo e luglio giusta le 
circolari 516 e 44112 del 27 e 30 marzo e 
30 luglio corrente anno. (L ' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Marconcini ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
pres idente 'del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell ' interno, per sapere se è a cono-
scenza dei brogli elettorali, delle violenze e 
delle corruzioni consumate a danno dei cit-
tadini di Curinga (provincia di Catanzaro) 
da pochi facinorosi ai fini di fa r t r ionfare 
la lista della loro cricca ; se è a conoscenza 
della petizione presenta ta da più di quat -
trocento cit tadini al prefet to della provincia 
di Catanzaro per una inchiesta, e se ap-
prova la nomina del Consiglio del soprad-
det to comune, espressione della violazione 
del diritto elettorale. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta) 

« De Micheli Paolo ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se siano in corso t r a t t a t i ve per la cessione 
a d i t ta p r iva ta della gestione della agenzia 
di c i t tà delle Ferrovie dello Sta to di Via 
San ta Margheri ta di Milano. 

E, subordinatamente , per conoscere: 
a) a quanto a m m o n t a l 'utile annuo 

della a t tua le gestione della agenzia da par te 
delle ferrovie del1© S t a t o ; 

b) a quanto ammonte rebbe il canone 
annuo che verrebbe corrisposto dalla d i t ta as-
suntr ice della gestione. (L interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Salvemini ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il mi-
nistro delle colonie, per conoscere se il re-
clamo presentato dal tenente medico d o t -
tor Carbonara Arcangelo al Comando t r u p p e 
coloniali di Asmara, in da ta 28 dicembre 

436 


